
Pièces 4 Pièces

Superficie 105 m²

Référence 85037974

Prix 1 180 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Votre agence à Menton vous propose ce magnifique et lumineux appartement de 4

pièces rénové avec superbes finitions, offrant une superficie de 105 m² (loi carrez)

et un jardin de 210 m² avec jolie vue mer situé dans une résidence recherchée avec

piscine  et  gardien.Le  salon,  la  salle  à  manger/cuisine,  et  les  2  chambres  de

l'appartement  donnent  sur  un  jardin  et  une  terrasse  avec  vue  sur  la  mer,  les

montagnes  et  la  vieille  ville  de  Menton.  L'appartement  comprend  également  une

salle  d'eau  avec  wc.De  plus,  l'appartement  dispose  d'un  studio  avec  cuisine

équipée et salle d'eau avec wc, d'une salle ...

Beautiful and bright apartment renovated with superb finishes, offering 105 sqm of

living  space  and  a  garden  of  210  sqm  with  sea  views  located  in  a  sought-after

condominium  with  pool  and  care-taker.Beautiful  and  bright  apartment  renovated

with  superb  finishes,  offering  105  sqm  of  living  space  and  a  garden  of  210  sqm

with sea views located in a sought-after condominium with pool and care-taker.The

apartment's  living  room,  the  kitchen/dining  room  and  the  2  bedrooms  all  have

direct access to a garden and terrace offering views of the sea, the mountains and

the old town of Menton. The apartment ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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